

Kräftige Unterstützung für Studenten

80 Stipendien an der Technischen Hochschule Deggendorf und dem European Campus Rottal-Inn vergeben

Pfarrkirchen. Zum siebten Mal sind die Deutschlandstipendien an Studierende der Technischen Hochschule Deggendorf (THD) sowie des European Campus Rottal-Inn (ECRI) in Pfarrkirchen übergeben worden. Sie haben einen Wert von 300 000 Euro. Im Rahmen der Jobmesse „First Contact“ trafen sich die Stipendiaten mit ihren Förderern in den Deggendorfer Stadthallen.



Stipendiaten der Europa-Hochschule Rottal-Inn gemeinsam mit ihren Förderern.

– Foto: ECRI

Von den insgesamt 80 Stipendien der THD kann die Europa-Hochschule Rottal-Inn zwölf und damit mehr als im Vorjahr vergeben. „Unsere Förderer sind regionale und überregionale Unternehmen sowie Stiftungen und Vereine“, sagt Martina Heim, Leiterin des Career Service der THD und Ansprechpartnerin fürs Deutschlandstipendium. Durch die hohe Anzahl der Unterstützer sei es möglich, jeden Studiengang der

THD auf diese Weise zu fördern. Die Unternehmen erhielten im Gegenzug Kontakt zu Studierenden, die mit sehr guten Noten und überdurchschnittlichem Engagement glänzen. 150 Euro im Monat schießen die Förderer jedem Stipendiaten bei. Der Bund stockt diesen Betrag nochmals um 150 Euro auf.

„Die Auswahl fiel bei 500 Bewerbungen nicht leicht“, so Heim in einer Pressemitteilung. Alle 80 aus-

gesuchten Studenten würden sich durch gute Studienleistungen auszeichnen. Sie seien darüber hinaus in über 100 Ämtern und Vereinen ehrenamtlich aktiv.

Auch Severin Eder, der ein Stipendium der Oswald-Stiftung entgegennehmen durfte, erfüllte die Voraussetzungen. „Ich empfinde dies als Anerkennung für meine Leistungen“, sagt er. Noch viel mehr sei es ein Ansporn, sich wei-

ter zu engagieren in der Campus- und Vereinsarbeit in Pfarrkirchen. Zudem ermögliche das Stipendium weitere Fortbildungen.

Dass dieses Geld gut angelegt ist, bekräftigt Wolfgang Oswald, Fachanwalt für Steuerrecht und Vorsitzender der Oswald Stiftung Pfarrkirchen: „Bildung und Erziehung ist das Wichtigste, was wir vor allem Kindern und jungen Men-

schen für ihr Leben mitgeben können.“ Deshalb versuche er im Kreis von Freunden und Geschäftspartnern, so viele Stipendien wie möglich zu werben – „zum Vorteil der Studierenden und zum Vorteil der ganzen Region.“

Unter den Hauptsponsoren sind heuer: Förderverein European Campus (vier Stipendien), Sparkasse Rottal-Inn und VR Bank Rottal-Inn (je drei Stipendien).